

INTERNACIONAL YOUTH MEETING

UIAA YOUGH CRIMEA ROCK FESTIVAL 2010

Un año más la UIAA Young ha organizado un encuentro internacional, esta vez una concentración de escaladores en Crimea (Ucrania). Con menos participación que en años anteriores los países participantes fueron España, Ucrania, Rusia y Austria. Como representantes españoles estuvieron: Miguel Sánchez (Federación Murciana) y Marta Docel (Federación Catalana) como responsables del grupo español, y como participantes; Guillermo Rogel (Federación Madrileña), Roberto Trives (Federación Valenciana) y Alba Sánchez (Federación Valenciana), Alba Tello (Federación Catalana), Irene Artunedo (Federación Catalana), Josep Galobart (Federación Catalana).

Después del largo y apasionado viaje en tren por Ucrania, llegamos hasta la península de Crimea donde pudimos disfrutar de unas jornadas de escalada clásica y deportiva en sectores como Frog, Sokol, Little elephant o sugar hut y el sector Palvan. Visitamos una fortaleza y conocimos gente de otros países siempre encantadores y dispuestos a ayudar en todo momento.

Además, este año pudimos contar con la presencia de Anne Arran y Alexander Klenov quienes nos dieron unas clases prácticas sobre sistemas de aseguramiento y montaje de reuniones. Por la noche se realizaron charlas sobre escalada en distintas partes del mundo y se guardó 1 minuto de silencio en memoria de Laura y Claude Gachon la cual estuvo el año pasado en la concentración de la UIAA en Drakensberg (Sudáfrica). Fue una experiencia inolvidable que desde la federación se debe seguir apoyando. Durante el viaje se realizó un blog en el que se fueron colgando fotos y comentarios que podéis visitar en la siguiente dirección.

